

04/02/25

## 4 de febrero de 2004. Fallecimiento del comandante Gonzalo Pérez García tras ataque terrorista

### Contenido

El 4 de febrero de 2004 el comandante de la Guardia Civil Gonzalo Pérez García falleció en el Hospital Central de la Defensa Gómez Ulla (Madrid) como consecuencia de las heridas sufridas en una emboscada terrorista en Iraq el 22 de enero del mismo año.

El comandante Pérez García fue herido mientras realizaba una operación con la Policía Iraquí contra grupos criminales locales en la población de Al-Hamsa, situada 40 km al sur del cuartel general de la Brigada Plus Ultra II, ubicado en Diwaniya (Iraq), para la cual ejercía labores de asesor de seguridad.

La familia del comandante Gonzalo Pérez, ascendido a teniente coronel a título póstumo y con carácter honorífico en 2005, depositó su faja de diplomado de Estado Mayor en el monumento a los héroes de Estado Mayor (Escuela de Guerra del Ejército, Madrid), siendo la suya la primera perteneciente a un oficial de la Guardia Civil.

*Monumento de "El Cuerpo de Estado Mayor a sus Héroes".*

*"Honor y gloria a los que habiendo hecho un culto de la lealtad al mando y del cumplimiento del deber dieron su vida en servicio de España".*

*Escuela de Guerra y Liderazgo del Ejército de Tierra (Madrid, 2024).*

*Fuente: Gabinete Técnico. Guardia Civil.*

*Faja de diplomado de Estado Mayor del comandante Gonzalo Pérez García, depositada en el monumento.*

*"Comandante de la Guardia Civil.*

*Sr. D. Gonzalo Pérez García.*

*Fallecido el 04-02-04 a consecuencia de la herida recibida en acción en Al Hamza (Iraq)" (Madrid, 2024).*

*Fuente: Gabinete Técnico. Guardia Civil.*